



SALUDO DEL SEÑOR MINISTRO DE GUERRA  
A LA FUERZA AEREA COLOMBIANA

Al conmemorarse hoy 25 de Marzo un nuevo aniversario de la existencia fecunda de la Fuerza Aérea Colombiana, el Ministro de Guerra en su propio nombre y en el del Gobierno Nacional, presenta un efusivo saludo de felicitación al señor Brigadier General Comandante de la FAC, y por su conducto a los señores Oficiales, Suboficiales, soldados y personal civil que tan abnegadamente la sirven y tan esforzadamente la enaltecen.

La Fuerza Aérea Colombiana continúa contribuyendo con el mismo vigor y eficacia como lo ha hecho desde su nacimiento, al progreso de la Nación y al de las Fuerzas Militares de la República; y sus hombres, al lado de las labores puramente técnicas, cumplen misiones de verdadera redención en áreas apartadas del país como los territorios nacionales y de vigilancia de la paz y la tranquilidad en las zonas afectadas por la violencia, con patriotismo, con valor y con constancia, que merecen el reconocimiento y la gratitud imperecederos de todos los buenos hijos de Colombia.

Al expresarlo así en este saludo, el Ministro de Guerra incita a todos los Miembros de la Fuerza Aérea a continuar por los mismos caminos del esfuerzo y los deberes que siempre transitaron.

Mayor General ALBERTO RUIZ NOVOA  
Ministro de Guerra.